



On a tout montré :  
ça s'appelle le  
vernissage !



On a montré aux papas et  
aux mamans l'exposition :  
c'est comme dans un musée !



On a mis dans la salle de  
motricité, tout ce qu'on a  
fait pour apprendre à  
faire des lignes avec  
Charles...



Charlotte, la maman de Gaspard, elle a fait un film : c'est trop bien ! Il  
raconte ce qu'on a fait avec Charles et avec la maîtresse !

On a montré le film à nos papas et nos  
mamans. C'était comme dans un cinéma parce  
qu'il fallait se taire pour entendre...



On a fait de gros  
bisous à Charlotte pour  
lui dire « MERCI ! » On  
a un beau souvenir !  
**BRAVO CHARLOTTE !**